

2024年(令和6年)12月4日(水曜日)

エヌエフ金基研究開発奨励賞の研究発表会・表彰式



代田区の学
士会館で開
いた。

発奨励賞受賞者によるプレゼンテーションが行われた。会場内に展示された研究内容に関するパネルを前に、受賞者同士、選考委員や来賓が質疑応答や意見交換を行い、交流を深めた。

グ」をテーマに講演を行つた。

工学科の渡邊翔一郎氏が選ばれた。

奨励賞の10人がプレゼン

エヌエフホールディングスが科学技術の振興、健全な社会と人類の幸福の創造に寄与することを目的に設立したエヌエフ基金は11月29日、第13回（2024年度）研究開発奨励賞の表彰式を東京都千代田区にて開催されました。

活動を顕彰し、研究開発のさらなる発展を支援することが目的。24年度の募集テーマは「先端計測」「環境・エネルギー」「新価値創成」の3分野となる。

小山大介教授（第1回受賞者）が「超音波の放射力を利用した各種デバイス」を、東北大学電気通信研究所の金井駿准教授（第3回受賞者）が「スピントロニクスを用いた新概念電子デバイス・新概念コンピューティン

「炭素結晶の低温成長技術の開発とデバイス応用」（新価値創成分野）をテーマにした産業技術総合研究所デバイス技術研究部門の村田博雅氏が選ばれた。

電波新聞